

よつばの クローバー

宇美町立宇美東小学校
4年 学年通信
令和3年12月10日

☆ 2学期のまとめに入ります。

12月も10日が過ぎ、2学期は残すところあと2週間となりました。来週からは、2学期のまとめの学習が多くなってきます。今までに学習したことをしっかり復習して、楽しい冬休みを迎えられるように頑張りましょう。



冬休みまで
あと少し！
最後まで
がんばろう！



☆ 来週は漢字のテストがあります。

来週は2学期に学習した漢字のテストを行います。どれくらい覚えているかを確認して、覚えていない漢字や正確に書けていない漢字があったら、もう一度覚え直して、復習しておきましょう。

(テスト範囲は国語の教科書【上】110ページ～国語の教科書【下】53ページに出てくる漢字です。)

☆ 家庭学習強化週間のご協力

ありがとうございました。

1週間、子どもたちは毎日の家庭学習についてふり返りを行いました。学校で学習したことをもう一度やり直してみることは、知識を定着させるためにとても大切なことです。お家の方からの一言をいただいたことは、子どもたちにとって、励みになったと思います。これからも、家庭学習を頑張っていたら、一言声かけをしていただければと思います。